
Среда, 18 марта

 Днём ясно, температура воздуха плюс 1 градус.  
Ночью минус 6 градусов. 

Четверг, 19 марта

  Днём переменная облачность, температура 
воздуха плюс 3 градуса. Ночью минус 1 градус.  

Пятница, 20 марта

   Днём переменная облачность, температура 
воздуха плюс 4 градуса. Ночью минус 3 градуса.  
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✒✒  ПОГОДА  В  РЕЖЕ

Вступили в силу два 

решения Режевского 

городского суда Свер-

дловской области по 

искам о защите чести, 

достоинства и дело-

вой репутации граж-

данина, жителя Режа, 

должностного лица 

- главного врача ЦРБ 

А. Н. Язвенко.

 Иски были поданы в отноше-
нии редакции газеты «Режевская 
весть», телеканала «Крик-ТВ» и 
группы граждан, участвовавших 
в создании соответствующих 
спорных выпусков.  
 В рамках судебных заседаний 
был разобран каждый факт, рас-
пространенный через СМИ заин-
тересованными лицами, привле-
ченными в качестве ответчиков, 
с применением свидетельских 
показаний и документальных 
доказательств. В итоге доказа-
тельств незаконного увольнения 
сотрудников больницы в мате-
риалы дела не представлено; 
нарушений исполнения коллек-
тивного договора руководством 
ЦРБ за период 2016-2019 гг. 
зафиксировано не было; каких-
либо доказательств давления со 
стороны руководства ЦРБ на ме-
дицинский персонал с целью со-
здания тяжелых и невыносимых 
условий для осуществления тру-
довой деятельности материалы 
дела не содержат; из показаний 
свидетелей следует, что моло-
дые специалисты уезжают из г. 
Режа в связи со сменой места 
жительства либо в связи с тру-
доустройством на новое место 
работы; в период 2013-2019 гг. 
закрытие ФАПов, ОВП и участ-
ковых больниц не проводилось, 
вносились изменения в структу-
ру учреждения. 
 Кроме того, на территории 
Режевского городского окру-
га действуют 13 ФАПов; сокра-
щение штата было связано с 
оптимизацией расходов и ор-
ганизационно-штатными меро-
приятиями: объединение аку-
шерского и гинекологического 
отделений; оснащение ЦРБ со-
временными системами охраны 
объектов, в связи с чем отпала 
необходимость в содержании 

ставок, к примеру, сторожей; 
целевые показатели средней 
заработной платы в рамках реа-
лизации майских указов Прези-
дента РФ выполняются в полном 
объеме, что подтвердилось в 
том числе выездной проверкой 
Министерства здравоохранения 
Свердловской области.
 Таким образом, материалы 
судебных дел не содержат дока-
зательств, свидетельствующих 
о бездумном проведении А. Н. 
Язвенко оптимизации расходов 
районной больницы, о закрытии 
им сельских ФАПов и больниц, о 
незаконном увольнении врачей 
и медсестер или переводе их на 
нижеоплачиваемые должности 
помимо их воли, о невыполнении 
майских указов Президента РФ и 
т. д.
 Решением суда установлены 
факты распространения сведе-
ний, порочащих честь, достоинс-
тво и деловую репутацию истца. 
Виновных лиц, распространив-
ших недостоверную информа-
цию, суд обязал ее опровергнуть 
путем опубликования за свой 
счет резолютивной части реше-
ния суда в тех же СМИ и выпла-
тить в пользу А. Н. Язвенко ком-
пенсацию морального вреда. 

 Следует напомнить, что ни 
глава РГО, ни редакция не от-
рицали наличие проблем в ре-

жевском здравоохранении, но 
это, к сожалению, проблемы 
всей российской медицины, и 
видеть причины всех бед ис-
ключительно в фигуре главно-
го врача, спуская на личность 
всех собак, – по меньшей мере 
необъективно. 
   Однако о мотивах, которые 
побудили людей вовлечься в 
данный процесс, можно судить 

по следующему. Из решения 
суда следует, что ответчиками 
факт общения с журналистами 
не оспаривается, однако в суде 
они указывали, что разрешения 
на публикацию своего интервью 
не давали. Интересно, на что 
иное рассчитывали эти люди, от-
вечая на вопросы журналистов 
на камеру? Или это просто по-
пытка уйти от ответственности 
за свои действия? 
 Высказывания отдельных от-
ветчиков, например, бывшего 
редактора газеты «Режевская 
весть» Г. В. Поповой, были при-
знаны оценочными умозаклю-
чениями и оставлены судом без 
внимания, поскольку не содер-
жат фактов, которые можно под-
твердить или опровергнуть.
 Указанные лица действуют 
в том же духе и дальше - про-
должают пускать дым, пудрить 
головы читателям, создавать 
негативный фон деятельности 
должностных лиц Режевского 
городского округа, не подтверж-
дая свои умозаключения фак-
тами, преследуя личные цели. 
Тональность публицистики явно 
перешла все допустимые гра-
ницы.  Авторы некоторых режев-
ских изданий трактуют свободу 
слова, гарантированную Кон-
ституцией РФ, как вседозволен-
ность, когда под видом фактов, 
применяя обороты «как утверж-
дают злые языки» или «по моим 
источникам», либо в виде басен, 
в прямом и переносном смысле, 
создаются и распространяются 
откровенные сплетни без всякой 
журналистской и человеческой 
этики. Декларируемая ими «не-
зависимость» оборачивается  
независимостью от порядоч-
ности, от всяких этических и мо-
ральных норм.

Е. ГОРОХОВА.

Изображение: pixabay.com

Внимание! Подписка!
 Предлагаем вам оформить подписку по цене 
прошлого года!

 С 1 апреля 2020 года стоимость подписки на газету «Режев-
ская весть» увеличивается:
- Доставка курьером (многоквартирные дома) – 500 руб.
- При получении в редакции (библиотеках) – 400 руб.
- Электронная подписка – 350 руб.

УСПЕВАЙТЕ ОФОРМИТЬ ПОДПИСКУ

 ДО 1 АПРЕЛЯ ПО ЦЕНАМ:
- Доставка курьером (многоквартирные дома) – 450 руб.
- При получении в редакции (библиотеках) – 350 руб.
- Электронная подписка – 350 руб.
 Для ветеранов Великой Отечественной войны, ветера-

нов труда, тружеников тыла и детей войны (при наличии 

удостоверения) стоимость подписки по ценам прошлого 

года сохраняется до 15 мая!

Ждём в редакции: ул. Красноармейская, 5, 

пн. - чт. с 8.00 до 17.00, пт. с 8.00 до 16.00, 

                        сб. с 10.00 до 14.00. Тел. 3-13-71.    На правах рекламы

Осторожнее 

с высказываниями! 

 Авторы некоторых ре-

жевских изданий трак-

туют свободу слова, 

гарантированную Кон-

ституцией РФ, как все-

дозволенность.

 Декларируемая ими 

«независимость» обора-

чивается  независимос-

тью от порядочности, от 

всяких этических и мо-

ральных норм.

 10 марта Режевской город-
ской округ посетил первый за-
меститель Министра социаль-
ной политики Свердловской 
области Евгений Дмитриевич 
Шаповалов. 
 В первую очередь он напра-
вился в Режевской дом-интер-
нат с почётной миссией. Здесь 
Евгений Дмитриевич совместно 
с главой Режевского городского 
округа Иваном Геннадьевичем 
Карташовым вручил юбилейные 
медали «75 лет Победы в Вели-
кой Отечественной войне 1941-
1945 гг.» труженикам тыла Анне 
Ивановне Андреевой, Алексан-
дре Петровне Ермаковой, Раисе 
Ивановне Ершовой, Марии Пав-
ловне Калининой, Анне Ильи-
ничне Первухиной, Александре 
Ивановне Уйминой и Екатерине 
Федоровне Филипповой. 
 Гости поздравили ветеранов  
с наступающим Днём Победы, 

пожелали здоровья, благополу-
чия и долгих лет жизни. Жиль-
цы Режевского дома-интерната 
были рады оказанному внима-
нию.
 Евгений Шаповалов посе-
щает наш город во второй раз, 
и его мнение о работе соци-
альной сферы в Реже не изме-
нилось: «Ваш город искренне 
радует качественным уровнем 
услуг, которые вы оказываете 
населению. Специалисты, рабо-
тающие в социальных учрежде-
ниях, любят и знают своё дело. 
Несомненно, показателем явля-
ется и то, что в Режевском доме-
интернате проживают люди со 
всей страны. Нуждающиеся 
граждане стремятся попасть 
сюда – значит, здесь действи-
тельно комфортно жить».

Полина САЛАМАТОВА.

Фото автора.

Юбилейные медали 

получили жильцы 

Режевского дома-интерната



1313№22  Среда,  18 марта  2020 г.№22  Среда,  18 марта  2020 г.

Уральский государственный экономи-

ческий университет остается главным 

профильным университетом в эконо-

мической сфере. О высоком уровне 

образовательных программ, методиках 

подготовки специалистов для ведущих 

предприятий Урала и международном со-

трудничестве читайте в интервью Якова 

Силина - ректора УрГЭУ, доктора эконо-

мических наук. 

 – Яков Петрович, как вузу в наше стремительное 

время соответствовать запросам реальной эконо-

мики? 

 – Любому вузу сложно угнаться за изменениями в эко-
номике, всё меняется крайне динамично. Образование 
реагирует на подвижки в производстве с определенной 
задержкой: для того чтобы начать обучение по опреде-
ленному направлению, требуется серьезная подготовка, 
а это - время. УрГЭУ не гонится за количеством направ-
лений обучения или за модой в образовании, для нас са-
мое важное - качество. Важно грамотно анализировать 
тенденции, которые формируются в мировой экономике, 
видеть и выделять векторы развития, которые задают-
ся правительством страны, а также регионом. Если го-
ворить о регионе, то таким индикатором запроса могут 
быть долгосрочные программы. Например, «Пятилетка 
развития» или «Уральская инженерная школа» в Сверд-
ловской области. 
 Не стоит забывать о важности связей вуза с пред-
приятиями: необходимо участвовать в переподготовке 
кадров, помогать предприятиям решать иные задачи 
– технические, технологические. Преподаватели долж-
ны знать, что происходит на производстве, и именно с 
учетом этого понимания и знания практики учить студен-
тов и магистрантов. Но даже если у вуза нет договорных 
отношений с предприятиями каких-то профильных для 
него отраслей, найти способы, как преподавателю осве-
жить знания о своем секторе экономики, всё-таки мож-
но. У любого из наших преподавателей есть возможность 
пройти на интересующем производстве ежегодную ста-
жировку, мы ее оплатим.    
 – Какие предприятия Урала ваши главные партне-

ры? 

 – Несмотря на то что крупный бизнес, как правило, 
имеет собственные мощные образовательные центры, 
как, например, у УГМК, Трубной металлургической ком-
пании, группы ЧТПЗ и у других производственных объ-
единений, они активно вкладываются и в вузы, в иные об-

разовательные структуры. Почему? Требования к кадрам 
очень высокие, знания постоянно обновляются и влияют 
на экономику предприятия. Где взять такие знания? Они 
концентрируются как у практиков, так и в университетах. 
Крупные производственные структуры ежегодно орга-
низуют переподготовку кадров: по разным программам, 
для специалистов всех уровней, разной направленнос-
ти и продолжительности. Так, мы сотрудничаем с  НТМК, 
заводом Калинина и рядом других оборонных предпри-
ятий, с «НПО Автоматика», Оптико-механическим заво-
дом и многими другими.
 – В вашем университете ежегодно проходят за-

щиты научных диссертаций. Можно поподробнее об 

этом?

  – Да, в трех диссертационных советах УрГЭУ за про-
шлый год защищено 20 диссертаций (в том числе три 
докторские). Сотрудниками УрГЭУ успешно защищены 
12 диссертаций. В начале года планируется защита еще  
одной докторской диссертации. А в течение 2020 года в 
планах порядка пяти докторских диссертаций и не мень-
ше этого – кандидатских. Мы поддерживаем ученых, 
которые занимаются подготовкой кандидатских и док-
торских диссертаций: выделяются гранты для молодых 
ученых на проведение фундаментальных исследований. 
Наши научные журналы – «Управленец», «Journal of New 
Economy» – престижны и востребованы.
 –  Президент  Вольного экономического общества 

России и президент Международного Союза эконо-

мистов Сергей Бодрунов дал старт пилотному курсу 

по «ноономике» - новому направлению в экономи-

ческой науке, которое говорит о новейшем этапе ин-

дустриализации в обществе. Можете ли Вы предпо-

ложить, что нас ждет в будущем и какое место вузы 

будут занимать в мире, где всё стремительно меня-

ется?

 – Невозможно преобразовать за короткий период 
большое промышленное предприятие. Если есть при-
нятое решение, финансирование, понимание, активная 
поддержка государства, то процесс займет 3-5 лет. Но 
где взять людей, способных быстро меняться? Нам па-
раллельно надо успевать следить за этими изменения-
ми и готовить специалистов. Что делать тем, кто получил 
образование 5, 10, 20 лет назад? Здесь и нужны вузы. 
Вузы – это места концентрации знаний. Когда практики 
объединяются с вузами, получается хороший результат. 
Того, кто не захочет меняться, развиваться, ждет груст-
ная ситуация. Они будут не конкурентоспособны. Надо 
обучать людей. Хотим жить по-новому – надо по-новому 
мыслить и постоянно учиться.
 – Расскажите, в УрГЭУ учатся иностранные сту-

денты? Если да, то сколько и из каких стран мира?

 – Количество иностранных студентов — это важный 
показатель эффективности вуза, качества образова-
ния, которое он дает. Сегодня мы обучаем около 1160 

студентов из 56 стран мира. Могли бы увеличить подго-
товку иностранных специалистов еще в несколько раз, 
поскольку спрос на образование от УрГЭУ большой и 
стабильный. Но есть ограничение: нам негде разместить 
ребят, которые хотели бы получить высшее экономичес-
кое образование в Екатеринбурге. Нужны новые учебные 
корпуса и дополнительные общежития. На свои деньги 
мы очень многое улучшили в наших общежитиях, но их в 
принципе мало. Мы стремимся создавать среду, в кото-
рой молодые люди будут жить не хуже, чем дома. Наш вуз 
готов вкладывать в развитие общежитий свои средства, 
но, увы, требуются миллиарды и без участия государства 
здесь не обойтись. По совместной программе с Ташкент-
ским государственным экономическим университетом 
на первый курс зачислено 300 граждан Узбекистана, ус-
пешно продолжают обучение на 2-м курсе 138 граждан 
этого государства. В 2020 году мы не планируем сбавлять 
темпов своего развития. Давайте всё-таки не забывать, 
что, если высшее образование молодой иностранец по-
лучает в России, он воспринимает элементы наших цен-
ностей и культуры, образа жизни и традиций. Это мягкая 
сила, это реальное влияние в мире. Обучая молодежь из 
других стран в России, мы создаем перспективы сотруд-
ничества в области экономики и политики между нашими 
странами на десятилетия вперед. Если мы хотим такого 
эффекта, то должны обеспокоиться строительством об-
щежитий для региональных вузов, наиболее востребо-
ванных у иностранцев. 
 Как вы, наверное, знаете, в последнем обращении к 
Федеральному Собранию президент заявил, что нам 
нужно заняться развитием системы вузов в регионах. Я 
бы очень хотел, чтобы этот тезис нашел отражение глав-
ным образом в двух вещах: в поддержке со стороны го-
сударства строительства учебных корпусов, общежитий 
и увеличении самостоятельности вузов.
 – В УрГЭУ 29 марта пройдет день открытых две-

рей. Что подготовил университет для абитуриентов 

и родителей в этот день?

 – Мы приглашаем школьников, студентов и их роди-
телей посетить вуз, ознакомиться с образовательными 
программами, проконсультироваться со специалистами. 
Абитуриентам также расскажем об обучении в колледже 
УрГЭУ, условиях поступления, возможности продолже-
ния обучения в высшей школе. Основное преимущество 
колледжа УрГЭУ – учащийся адаптируется к условиям 
высшей школы уже с первых дней обучения, посколь-
ку занятия проводятся в здании университета. После 
окончания колледжа студенты продолжают обучение 
уже на ступень выше, в университете.  Кроме основных 
направлений работы вуза, абитуриентам расскажут про 
внеучебную студенческую жизнь и про традиции универ-
ситета. Поступить в наш вуз хотят не только выпускники 
из школ и колледжей всей Свердловской области, других 
городов России, но также из других стран. Мы создаем 
хорошие условия: приобретаем оборудование, в том 
числе IT, проводим ремонты, обустраиваемся, созда-
ем новый современный фитнес-центр, имеем свой Дом 
культуры. Всем желающим, кто приезжает издалека, мы 
предоставляем общежитие.

Подготовлено по материалам 

пресс-службы УрГЭУ.

 Фото П. ЛУНКЕВИЧА. 
На правах рекламы

Яков Петрович Силин, ректор УрГЭУ.

✒✒  ОБРАЗОВАНИЕ

Главное для УрГЭУ - 

качество

Ежегодный фестиваль культур, проводимый с участием иностранных студентов УрГЭУ.
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